
 

 

 

Jahresbericht des Elternrates 2023 

 
Liebe Aktive, liebe Eltern 
 
Es freut mich, dass ich wieder ein einigermassen «normales» Jahr Revue passieren lassen darf. 
 
Der Mitgliederspiegel präsentiert sich im Vergleich zu letztem Jahr wie folgt: 

 Leitende Biber Wölfe Pfadis Pios Rover PTA Total 

2023 21 - 24 23 4 - - 72 

2024 15 - 23 23 11 - - 72 

 
Der Elternrat hat sich im Jahr 2023 einmal, Im Frühjahr, mit der Abteilungsleitung getroffen. Bei 
diesen «institutionellen Treffen» tauschen wir uns mit der Abteilungsleitung aus über den 
Pfadibetrieb und über allfällige spezielle Herausforderungen im Pfadialltag. Im Frühjahrstreffen 
stand schwerpunktsmässig die Vorbereitung zur Abteilungsversammlung auf dem Programm. Das 
Herbsttreffen wurde im letzten Jahr durch «Vorbereitungstreffen für den Elternabend» ersetzt. 
Dieser fand am 4. November im Oberwiesen statt, wo der Elternrat traditionsgemäss das Essens- 
und Dessertbuffet betreute. Die Pfadis haben den Elternabend hervorragend organisiert und 
zeigten abwechslungsreiche Darbietungen. Es herrschte eine gute Stimmung und der Abend 
wurde von Ihnen, liebe Eltern, zahlreich besucht. 
 
Am 14. Juni fand das kantonale EK-Treffen in Weinfelden statt zum Thema «Zusammenarbeit 
Elternkomitee und Leitende – Best practice». Leider konnte niemand der Elternräte sich für diesen 
Abend freimachen. Wir beurteilen die Zusammenarbeit mit unseren Leitenden insgesamt als gut 
bis sehr gut: Die Teilnahme an diesem EK-Treffen wäre für uns daher ein guter Austausch mit 
anderen Elternräten gewesen. 
 
Am Wochenende vom 23./ 24. September fand nach einer grösseren Pause (zuerst Corona- 
Pandemie, dann Bundeslager) wieder das KaTre, das kantonale Treffen der Thurgauer Wölfe und 
Pfadi, unter dem Motto «Piraten des Bodamicus» in Romanshorn statt. Zum traditionellen 
Gruppen-Wettkampf am Sonntag haben die Frauenfelder Pfadiabteilungen St. Nikolaus und 
Helfenberg einen Posten für die Wölfe und die Abteilungen Wellenberg und Panthera Leo einen 
Posten für die Pfadi mit viel Aufwand vorbereitet und durchgeführt. Ich staunte ab den Bauten und 
Kulissen, die da aufgebaut wurden: bei beiden Posten wurde ein Piratenschiff aufgebaut, das als 
Kulisse für die Einstimmung in das Postenthema und die Verabschiedung der Teilnehmer diente.  
 
Personelle Änderungen in der Abteilungsleitung: Ende Jahr haben Laure Brem/ Minusch und Anja 
Lehmann/ Tickey die Abteilungsleitung an Angela Kunz/ Berry und Patricia Forrer/ Vanilla 
übergeben: 
Liebe Minusch und Tickey! Während der letzten 4 Jahre habt ihr den «Abteilungskarren» gezogen. 
Eine Riesenarbeit, für die wir euch von Herzen danken! Für uns Elternräte wart ihr verlässliche 
Partner. Wir wünschen euch «Gut Pfad». 
Liebe Berry und Vanilla! Ihr habt die Herausforderung als Abteilungsleiterinnen angenommen. Wir 
Elternräte sind froh darum. Auf gute Zusammenarbeit. 
 



 

 

Mir bleibt zu danken: 

- meinen Gspänli im Elternrat für ihre Bereitschaft sich immer wieder für die Aktiven 
einzusetzen. 

- Den Abteilungs- und Stufenleiterinnen für ihre Energie und ihre Freizeit, die sie während 
des Jahres für unsere Wölfe, Pfadi und Pios einsetzen und mit ihnen sinnvolle Aktivitäten 
durchführen. Grossartig, wie ihr das macht!  

 
Für Ihr Vertrauen, liebe Eltern, danken wir auch Ihnen herzlich. 
 
Für den Elternrat  

 
Vittorio Martinelli/ Puma 
 


